



## Information zur Weihnachtskampagne 2018 der Heilsarmee Schweiz



Weihnatskampagne 2018

© Simon Opladen, Spinax Civil Voices / Lizenzfrei

**Wenn Menschen kalt wird und sie Gemeinschaft suchen, ist die Heilsarmee für sie da. Das sagt die Kampagne "Für Menschen" 2018 aus.**

Der Salutist schenkt Menschen Nähe und ein offenes Ohr. Das ist Nächstenliebe. Das ist Heilsarmee.

Damit setzt die Heilsarmee inhaltlich ihre 2015 lancierte Kampagne „Für Menschen“ fort, die aussagt: Die Heilsarmee ist den Menschen nahe, die etwas Wärme brauchen. Diese Kampagne unterstützt die Sammelaktionen wie die Topfkollekte und die Spendenbriefe.

Ab dem 4. Dezember 2018 publiziert die Heilsarmee ein Video in den sozialen Medien, welches mit einer Prise Humor die dienende Haltung der Heilsarmee transportiert. Gerne dürfen Sie das Video in Ihrem Netzwerk streuen - danke für Ihr positives Mittragen der Kampagne.

Das neue Plakatsujet wird ab dem 10. Dezember 2018 für zwei Wochen an den grösseren Schweizer Bahnhöfen sowie in grösseren Shoppingcenters zu sehen sein. Zudem streut die Heilsarmee Gratisinserate in Schweizer Medien.

### **Autor**

Christoph Bitter, Marketing & Kommunikation

### **Publiziert am**

30.11.2018